
o que fui,sou,serei



Me chamo Nicolle,sou filha da kelly,enteada do
celestino que e como meu pai,tenho muitos
irmaos,comigo e 7 ao todo,desde que eu nasci ate hoje
passei por muitas coisas que baguncaram meu
pisicologico,seja dentro da familia ou fora,morei com a
minha vovo alguns anos pra minha mae conseguir
trabalhar aqui,na epoca ela so me tinha como filha,eu
sou a primogenita dela e do meu pai de sangue.Passei
por varias coisas junto com a minha mae,e sempre
tive do lado dela como um dever de filha mais
velha,com o tempo fui tendo os meus irmaos seja de
sangue ou filhos do meu padrasto,eu sempre fui muito
extrovertida,e sou ate hoje,gosto de ser assim!



Tive muitas mudancas,seja la fisica ou
mental,espiritual etc,e todas as vezes que percebia
uma mudanca era por aprendizado,desde cedo eu
aprendi o que sao amigos,oque sao conhecidos o que
sao olhares maldosos das pessoas,minha mae me
ensinou e ensina muito,tenho amigos que sao de
infancia e que tao comigo ate hoje,e tenho pessoas
que fizeram parte da minha historia e que hoje nao
estao mais em cena,e eu agradeco por tudo,sou muito
grata por tudo,desde que nasci aprendir a ser grata
pela vida,pelas oportunidades que a vida me
da,aprendi,chorei,aprendi,chorei,e assim e minha
vida,tenho meus altos e baixos,sofro com ansiedade,to
aprendendo a controlar minhas emocoes,tive perdas
que me desligou do mundo la fora e que me fez
prender,aprendi tambem,aprendi a lidar com as
perdas,busquei forcas em Deus,e hoje eu to
tranquila,descanso tranquila,nao tenho pensamentos
maldosos comigo,pois sei o valor da minha vida,eu sei
da minha capacidade.



Nos momentos mais dezesperadores,eu
sentei,chorei,enchuguei minhas lagrimas e
proseguir,no meio da caminhada,perdir muita
gente,aos 12 anos perdir meu tio pro mundo do
crime,e aliais,o crime nao compensa pois vi de perto e
sentir por dentro e digo chorando que nao vale a
pena,creio que ele ta em um lugar melhor,e nesse
mesmo periodo o meu irmaozinho mais novo
nasceu,pra enchugar as lagrimas da minha familia e
pra nos da forca,hoje a gente conta e leva como
aprendizado a historia do meu tio,passou bastante
tempo,me mudei pra outra cidade onde tive muita
dificuldade de aceitar aquele lugar,de aceitar o fato de
estar longe de todo mundo que me arrodeiavam,com o
tempo fiz amizades novas,aceitei o lugar hahaha,e
hoje nao vejo problema nenhum como eu via antes de
conhecer,a minha infancia continuo,rodeiada de
amigos,familia,amor,carinho.



Aos 14 aninhos,ia fazer 15 anos na epoca,tive outra
perda,um amigo meu que era de dentro de casa,amigo
desde sempre sofreu um acidente gravissimo,e eu e os
outros amigos buscamos forcas um no
outro,visitamos ele antes de partir e como toda
perda,bem dificil de aceitar,doloroso,sentimos
saudades,e hoje lembramos sorrindo do que a gente
viveu juntos o tempo que ele esteve aqui na terra,nao
fiz minha festa de 15 anos tao esperada por mim e
pela minha familia,ja estava tudo preparado,convites
enviados,e aconteceu tudo isso eu desistir de fazer em
memoria a ele,fizemos uma homenagem,e enfim
meus 15 anos,nao foi o melhor ano como da maioria
das garotas,mais nao posso reclamar das escolhas de
Deus pois ele sabe de tudo,segui com a minha vida
normal,arrodiada de carinho,amor atencao etc.



Sempre fui muito proxima da minha familia e dos
meus amigos,saia sempre,aliais saiu sempre que
quero,tenho a confianca dos meus pais mesmo tao
nova,me sinto madura pra muitas coisas,nunca
escondi nada dos meus pais desde a infancia ate a
adolescencia,esse ano foi um ano dificil pra todo
mundo em relacao a emprego,a pandemia etc,pra mim
nao foi diferente,so que 13 de marco de 2020,na
famosa sexta-feira 13,perdir meu irmao mais
velho,ontem de ontem dia 13 de setembro fez 6 meses
de angustia,dor,sofrimento,de luta pra justica ser
feita,pois foi muito cruel o que fizeram com meu
irmao,ele e um pedaco da nossa coroa e esse pedaco
foi tirado pelas maos do hoemem,e com muita frieza,e
esses 6 meses sem ele me fez de aprendizado
tambem,meu irmao,trabalhador,terminou os estudos
ano passado,um otimo cozinheiro,diferente de muitos
que preferem farra do que a familia ele sempre foi
muito antecioso,principalmente comigo e com o meu
irmao mais novo,sinto falta dele.



E pra nao ficar melhor,26 de agosto perdir um
irmao,um amigo,um companheiro,um pedacinho de
mim,uma perda em cima da outra,imagina o meu
pisicologico como ficou e como estar depois disso
tudo,lidar com a perda do meu irmao,e derrepente ter
que lidar com outra perda sem nem ter lidado direito
com a anterior,quando eu recebi a noticia que meu
companheiro tinha ido,eu tava parando de tomar
remedios pra dormir por conta da morte do meu
irmao,acordei em casa no outro dia,estava na minha
tia e tiveram que me levar pra casa,desligarammeu
celular por conta dos videos,das ligacoes,das pessoas
me falando me mandando foto,so tive acesso ao meu
celular semanas depois que conseguir parar de
querer so dormir,ficar so no quarto,meus amigos me
deram bastante forca,principalmente minha mae,que
amava ele,a alegria que ele transmitia,enfim,essa e a
minha vida atual,aprendendo a lidar com as minhas
emocoes e levando o ensinamento de que amar agora
e melhor do que amar depois que as pessoas se
vao,sofro sim,tenho dias em que minha ansiedade
ven,e eu so sei chorar,tenho dias dias que eu quero
ficar no meu quarto,sozinha,e tem dias que eu to
sorrindo,pulando,brincando,etc.



Tenho muito amor da minha familia,dos meus irmaos
que estao aqui comigo,guardo eles e dou a vida por
eles.O ensinamento que eu levo comigo pra sempre e
que vai me ajudar a ser quem eu quero ser e quem eu
vou ser e quem eu sou hoje,e que se NA VIDA NAO
TIVERMOS ALTOS E BAIXOS A GENTE MORRE,e eu
sei  que os baixos da minha vida sao pra me tornar
mais forte e capaz de prosseguir ate o fim sem olhar
pra tras e sem pensar em desistir,sou grata a
tudo,aos previlegios de aqui estar,de ter Deus no
coracao,de ter paz,de ter amor,sou grata as
oportunidades da vida,e eu sei que tudo tem um
proposito,seja la quem for ler essa auto biografia
minha,eu digo pra ti que vale a pena,vale a pena o
choro,e os baixos e altos das nossas vidas,la na frente
com tudo isso serei e sera uma pessoa
melhor,enfim,nao desista,somos fortes



ISSO E UM POUCO DE MIM,CREIO QUE TEREI
MUITA COISA PRA CONTAR AINDA,MUITOS SONHOS
A SE REALIZAR,E ESPERO QUE ALGUM DIA EU
TENHA A OPORTUNIDADE DE CONTAR TODA A
MINHA HISTORIA,um cheiruuuu.


